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Исследование направлено на отыскание и критический анализ научно-мировоз-
зренческой основы юридической техники, используемой для конструирования совре-
менного уголовного и уголовно-процессуального законов. На примерах из следствен-
ной практики показаны ее дефекты, не позволяющие выбрать единственно правильную 
модель поведения. Обосновываются предложения по усовершенствованию юридиче-
ской техники в свете идей и принципов квантовой механики и многозначной логики.
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The research is aimed at finding and critically analyzing the scientific and ideological ba-
sis of the legal technique used for the construction of modern criminal and criminal procedure 
laws. Examples from investigative practice show its defects that do not allow you to choose the 
only correct model of behavior. The author substantiates proposals for improving the legal tech-
nique in the light of the ideas and principles of quantum mechanics and quantum logic.
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